

INFORME SEMANAL

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



MONEDAS

	Compra	Venta	Variación ↑
Dólar BNA	\$ 926,00	\$ 966,00	0,21%
Dólar Blue	\$ 1.330,00	\$ 1.350,00	0,00%
Dólar CCL GD30 48HS	\$ 1.289,27	\$ 1.295,77	0,50%
Euro	\$ 1.058,01	\$ 1.059,42	0,13%
Real	\$ 172,38	\$ 172,59	0,16%

TASAS

	Valor ↑	Variación ↑
PLAZO FIJO	37,00	0,00%
BADLAR PRIV. Pr. ARS	37,50	-6,83%
LELIQ	40,00	0,00%
C.MONEY PRIV 1RA 1D	45,00	-4,26%
C.MONEY PRIV 1RA 7D	47,00	-4,08%

BONOS

	Valor ↑	Variación ↑
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY ARG)	\$ 1.689,00	-1,75%
CUPÓN PBI EN DÓLARES (LEY NY)	\$ 2.650,00	-5,02%
CUASIPAR ARS	\$ 21.400,00	0,00%
BUENOS AIRES 35	\$ 7.900,00	0,00%
PRO13	\$ 284,00	0,00%

ACCIONES

	Valor ↑	Variación ↑
Banco Macro	\$ 6.910,00	1,47%
Galicia	\$ 4.470,00	4,56%
Pampa Energía	\$ 2.645,00	1,15%
Ternium	\$ 870,00	-0,46%
YPF SA	\$ 27.150,00	1,12%

INDICES

	Valor ↑	Variación ↑
Merval	1.606.967,39	1,87%
DOW JONES	39.127,14	-0,11%
Nasdaq	17.619,35	-1,67%
FTSE 100	8.327,78	0,48%
S&P 500 Index	5.570,64	-0,89%

COMMODITIES

	Valor ↑	Variación ↑
SOJA CHICAGO	u\$s 373,78	-1,09%
TRIGO CHICAGO	u\$s 198,14	-0,74%
PETROLEO WTI	u\$s 75,42	3,03%
PETROLEO BRENT	u\$s 78,49	2,63%
Oro	u\$s 2.478,90	3,24%

ADRs

	Valor ↑	Variación ↑
YPF SA	u\$s 20,68	-2,08%
Grupo Financiero Galicia	u\$s 33,12	-2,23%
Banco Macro	u\$s 52,51	-6,27%
BBVA	u\$s 9,44	-6,07%
Central Puerto	u\$s 8,66	-5,87%

CRIPATOMONEDAS

	Valor ↑	Variación ↑
Bitcoin USD	u\$s 64.015,00	0,51%
Ethereum USD	u\$s 2.767,80	5,56%
Ripple USD	u\$s 0,61	2,48%
Bitcoin Cash USD	u\$s 367,42	5,73%
Litecoin USD	u\$s 66,15	3,70%

NOTICIAS INTERNACIONALES

- **Powell anuncia que ha llegado el momento que la Fed ajuste las tasas de interés de EE.UU.**

Jerome Powell, presidente de la Reserva Federal (Fed), ha afirmado que la institución se compromete a mantener un mercado laboral fuerte mientras busca estabilizar los precios. Confía en que una reducción adecuada de las tasas de interés permitirá alcanzar una inflación del 2% sin perjudicar el empleo. Las tasas actuales (5,25% a 5,50%) ofrecen suficiente margen para manejar riesgos, como un posible debilitamiento del mercado laboral. Tras su discurso, se anticipa un recorte de tasas en la reunión del 18 de septiembre, con un 67,5% de probabilidad para una bajada de 25 puntos básicos y un 32,5% para una reducción de 50 puntos básicos. Darío Messi de Julius Baer considera que las expectativas de un recorte de 50 puntos básicos son exageradas y que la Fed esperará el próximo informe del mercado laboral antes de tomar una decisión.

- **La Actividad económica en México se estancó en junio por contracción en el campo y el sector servicios.**

Existen dudas sobre si la economía estadounidense mejorará en la segunda mitad del año debido a la incertidumbre electoral y una posible desaceleración. Los analistas han reducido sus proyecciones del PIB a un 1,9%, mientras que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador mantiene una estimación optimista del 3%. En junio, la economía mexicana no creció debido a caídas en el sector primario y terciario. El sector agrícola disminuyó un 0,4% y los servicios cayeron un 0,2%, destacando una caída del 1,4% en el comercio minorista. Sin embargo, el sector secundario creció un 0,4% a pesar de las caídas en construcción y minería.

- **El dólar se mantendrá elevado a pesar de las bajadas de tipos.**

A pesar de las recientes bajadas de tipos de interés, se espera que el dólar estadounidense se mantenga elevado. La fortaleza del dólar se debe a su papel como refugio seguro en tiempos de incertidumbre económica y geopolítica. Además, las expectativas de futuros aumentos en las tasas de interés por parte de la Reserva Federal han contribuido a su estabilidad. Los mercados están atentos a las decisiones de política monetaria y las perspectivas económicas globales, que podrían influir en la demanda de la moneda estadounidense. El impacto de las políticas monetarias y las condiciones económicas globales seguirá siendo crucial para el valor del dólar en el corto plazo.

- **Ministra de Comercio de Perú afirma que TLC con El Salvador impulsará agroexportación y manufactura.**

La ministra de Comercio Exterior y Turismo de Perú, Elizabeth Galdo, destacó la confianza en Perú, subrayando su sólida macroeconomía, estabilidad del tipo de cambio e inflación controlada. En la Cumbre Microfinanciera de Latinoamérica y El Caribe SUMMIC 2024 en San Salvador, Galdo resaltó las oportunidades para potenciar el turismo entre Perú y El Salvador, proponiendo aumentar la conectividad aérea y promover paquetes turísticos conjuntos. Mientras El Salvador ofrece naturaleza y playas, Perú se enfoca en turismo histórico y gastronómico. En 2023, el intercambio comercial entre ambos países alcanzó los US\$ 73 millones, con una balanza comercial favorable para Perú. Perú exportó US\$ 51 millones, principalmente productos químicos, agropecuarios y metalúrgicos, mientras que importó US\$ 22 millones, principalmente productos agropecuarios, petróleo y gas.

- **Los EAU ganan un 25 % por sus exportaciones no petroleras en el primer semestre del año.**

En el primer semestre de 2024, los Emiratos Árabes Unidos (EAU) experimentaron un incremento del 25% en sus exportaciones no petroleras. Este aumento refleja una diversificación exitosa de su economía, que tradicionalmente ha dependido del petróleo. Las exportaciones no petroleras, incluyendo productos manufacturados y servicios, han demostrado un crecimiento robusto. Este desempeño positivo en el comercio subraya el esfuerzo de los EAU por reducir su dependencia del sector energético y fomentar otros sectores económicos.

- **2025, un probable quebradero de cabeza para la OPEP.**

En 2025, la OPEP podría enfrentar desafíos significativos debido a las fluctuaciones en la demanda de petróleo y la creciente competencia de fuentes energéticas alternativas. La transición hacia energías renovables y los esfuerzos globales por reducir las emisiones de carbono están presionando a la OPEP para ajustar sus estrategias de producción y precios. Las políticas climáticas y el aumento de la eficiencia energética podrían afectar la estabilidad de los mercados petroleros, generando incertidumbre para los países miembros de la OPEP. La organización deberá adaptarse para mantener su relevancia y estabilidad en el mercado global.

- **Los inversores, pendientes de los datos del IPC en la eurozona y del PIB en Estados Unidos.**

Los inversores están atentos a los próximos datos del Índice de Precios al Consumidor (IPC) en la Eurozona y al Producto Interno Bruto (PIB) en Estados Unidos. Los datos del IPC son cruciales para evaluar las presiones inflacionarias en Europa y podrían influir en las decisiones de política monetaria del Banco Central Europeo. Por su parte, los informes del PIB en Estados Unidos ofrecerán una visión sobre el crecimiento económico y la salud general de la economía estadounidense. Ambos indicadores son esperados con interés ya que impactarán las expectativas del mercado y las estrategias de inversión a corto y largo plazo.

- **El 60% Delegación japonesa busca hacer negocios en Paraguay.**

En 2023, los principales productos exportados a Japón desde Paraguay incluyeron sésamo, chía, maíz y harina de soja. Toshikazu Shirosawa, presidente honorario de la Federación Hokkaido Jin Kai del Paraguay, es una figura destacada en el cultivo de sésamo. Fundó su empresa en 1969 y, tras evaluar diversas opciones, decidió especializarse en sésamo con el objetivo de beneficiar a pequeños productores y mejorar las condiciones de vida de las familias campesinas en Paraguay. Además, Hokkaido, la segunda isla más grande de Japón, cuyo nombre significa “camino del mar del Norte”, está separada de la isla principal de Honshu por el estrecho de Tsugaru, pero ambas están conectadas por el túnel Seikan.

- **El consumo de energía aumentó 18% en diez años en Ecuador.**

La producción de electricidad en el país está dominada por el petróleo, que representa el 86% del total. Las energías renovables aportan un 8%, el gas natural un 4%, y productos de leña y caña un 1%. El Ministerio de Energía ha lanzado una herramienta para evaluar las emisiones de CO₂ del Sistema Nacional Interconectado en 2023. Esta herramienta facilita la cuantificación de la reducción de emisiones, promoviendo el uso de energías renovables y la eficiencia energética, y ayudará a identificar oportunidades para mitigar gases de efecto invernadero mediante energías renovables no convencionales y la reducción del uso de combustibles.

- **Puerto de Chancay presenta avance de 91% y estará listo para inauguración en noviembre durante cumbre APEC.**

El puerto de Chancay, ubicado a 80 kilómetros de Lima, está completado en un 91% y se inaugurará en noviembre durante la Cumbre de Líderes del Foro APEC. Tras la inauguración, comenzará un periodo de prueba de dos meses y se prevé que entre en operaciones comerciales a fines de enero o principios de febrero de 2025. En su primera etapa, se habilitarán cuatro muelles: dos para carga sobredimensionada y dos para contenedores, siendo estos últimos completamente automatizados. El puerto utilizará tecnología avanzada con equipos eléctricos y tiene la capacidad de recibir los buques más grandes del mundo. El proyecto, iniciado en 2011, representa una inversión total de más de 3,400 millones de dólares, con 1,315 millones destinados a esta primera fase. La construcción ha generado 1,300 empleos directos y 8,000 indirectos, y el puerto se posicionará como un aspecto regional clave para el comercio entre Sudamérica y Asia.

NOTICIAS NACIONALES

- **Expropiación de Aerolíneas Argentinas: Justicia de EEUU falló en contra del país y deberá pagar u\$s340 millones.**

La Corte del Distrito de Columbia falló en contra del país, permitiendo la ejecución de un laudo arbitral del Centro Internacional de Arreglo de Diferencias Relativas a Inversiones (CIADI). Argentina intentó desestimar la demanda alegando que había pasado el plazo de prescripción, pero el tribunal determinó que el período de prescripción es de 12 años, no 3, como argumentaba Argentina. El fallo permite que el fondo de inversión Titan Consortium, que compró los derechos del caso, busque embargar activos del Estado argentino para cobrar la deuda. Además no se puede confiscar los aviones de Aerolíneas porque la demanda es contra el Estado, no contra la empresa.

- **Milei derogó el decreto de Alberto Fernández que obligaba a contratar empresas públicas.**

El decreto 747/2024 que impulsó el presidente Javier Milei, elimina la obligación de contratar seguros a través de Nación Seguros y de operar exclusivamente con el Banco Nación, YPF, y Aerolíneas Argentinas. Las entidades afectadas tienen un año para finalizar los contratos vigentes bajo la normativa anterior. Las nuevas contrataciones deberán pasar por procesos competitivos y transparentes, centralizados en la Oficina Nacional de Contrataciones. El decreto establece que solo en casos donde no haya proveedores privados disponibles se podrá contratar directamente con entidades del sector público.

- **Impuestos: el Gobierno elimina las retenciones a cuenta de IVA y Ganancias a pequeños comercios.**

Esta es una medida del Gobierno argentino para reducir la presión tributaria sobre los pequeños comercios, eliminando las retenciones a cuenta de IVA y Ganancias en las ventas realizadas con tarjetas de débito, crédito, y otros medios electrónicos de pago. Esto es para mejorar la liquidez de los comercios, fomentar la formalización de las transacciones, promover la inclusión financiera y reducir los costos de los sistemas de pagos.

- **Antes de la baja del impuesto PAIS, el Banco Central recuperó los dólares que había perdido en junio y julio.**

El Banco Central de Argentina (BCRA) ha aprovechado la relativa estabilidad cambiaria en agosto de 2024 para recomponer sus reservas, luego de haber perdido US\$265 millones en junio y julio. Gracias a una menor demanda de importaciones y una oferta sostenida de divisas de la agroindustria, el BCRA logró acumular US\$445 millones en 11 días consecutivos de compra de divisas en el mercado oficial. Esta mejora en las reservas está relacionada con las expectativas de una próxima reducción de impuesto país.

- **El Gobierno reglamentó el RIGI.**

La reglamentación por parte del Gobierno argentino del Régimen de Incentivo para Grandes Inversiones (RIGI), que busca atraer inversiones significativas en sectores clave de la economía. La reglamentación establece beneficios fiscales y facilidades en el acceso a importaciones y el mercado de cambios, así como en el manejo de utilidades y flujo de fondos en el exterior. Además, se detallan las actividades específicas dentro de cada sector que pueden beneficiarse del régimen. Entre los principales beneficios se incluyen la reducción del impuesto a las ganancias al 25%, la amortización acelerada de bienes, la devolución rápida del IVA, y exenciones en derechos de importación y exportación. Las empresas que deseen adherirse al RIGI tienen un plazo de dos años para hacerlo, con la posibilidad de una extensión de un año adicional.

- **EEUU firma con Argentina un acuerdo para fortalecer inversiones en minería de minerales críticos.**

Este acuerdo, formalizado a través de un memorándum de entendimiento entre el subsecretario de Estado para el Crecimiento Económico, Energía y Medio Ambiente de EE.UU., José W. Fernández, y la canciller argentina Diana Mondino, busca impulsar la inversión estadounidense en la minería argentina, especialmente en un contexto donde China tiene una posición dominante en el mercado global de litio. El acuerdo también contempla una inversión de medio millón de dólares por parte de EE.UU. para asistir a laboratorios argentinos y la organización de una reunión con 200 empresas interesadas en invertir en proyectos mineros en Argentina.

- **Luego de 20 años, la Argentina dejará de importar gas de Bolivia.**

El acuerdo original para importar gas desde Bolivia fue establecido en 2004 para enfrentar una crisis energética en Argentina, y lo que comenzó como una medida temporal se convirtió en una política de largo plazo. Sin embargo, con el desarrollo de la tecnología de fracking y la explotación de Vaca Muerta, la producción de gas en Argentina ha aumentado significativamente, lo que ha reducido la necesidad de importar gas. La finalización de la obra de reversión del Gasoducto Norte permitirá que el gas de Vaca Muerta llegue a las provincias del norte, que hasta ahora dependían del gas boliviano. Este cambio no solo reducirá los costos de energía para Argentina, sino que también podría abrir la posibilidad de exportar gas a Brasil.

- **Por el derrumbe de los granos, en el campo exigen un plan para bajar las retenciones.**

La preocupación y los reclamos del sector agrícola en Argentina debido a la caída de los precios de los granos y las dificultades económicas que enfrentan los productores. Carlos Castagnani, presidente de Confederaciones Rurales Argentinas (CRA), exigió al gobierno un plan para reducir gradualmente las retenciones (derechos de exportación) que afectan especialmente a cultivos como la soja y el maíz. La soja, que enfrenta un 33% de retenciones, y el maíz, cuya siembra comenzará pronto, muestran resultados de quebranto, especialmente en campos alquilados.

NOTICIAS PROVINCIALES.

- **Producción presentó detalles del programa Mendoza + Comercio en el Valle de Uco y en el Sur.**

Autoridades de la cartera se reunieron con empresarios, emprendedores, industriales y productores nucleados en las cámaras de comercio de Tunuyán, San Carlos, Tupungato, San Rafael, Malargüe y General Alvear. Se aprovecharon los espacios para tomar nota de las necesidades del sector y avanzar en agendas de trabajo conjuntas. El Gobierno de Mendoza, a través del Ministerio de Producción, llevó herramientas de empleo, capacitación y financiamiento a empresarios, emprendedores, industriales y productores nucleados en las cámaras de comercio del Valle de Uco y del Sur provincial.

- **Para fortalecer a las pymes locales, se lanzó el programa Mendoza + Comercio.**

La iniciativa busca acompañar el crecimiento de las pymes en el sector comercial, asegurando un desarrollo sostenible a largo plazo. Tendrá distintos ejes de acción: diagnóstico, transformación digital, capacitación, financiamiento y promoción comercial. Durante el encuentro, el ministro detalló que “se trata de la primera acción destinada al comercio luego de la baja del IDC, es decir, una reasignación de recursos que va directamente al comerciante y a las pymes, acompañándolos en el proceso de solución de problemáticas”. Vargas Arizu destacó además que “es un cambio de paradigma, ya que son las pymes comerciales quienes nos dicen lo que necesitan para continuar creciendo y generando empleo genuino”.

- **Fondo Compensador Agrícola: los contratistas de viña podrán acceder al beneficio.**

Entre 400 y 500 contratistas de toda la Provincia podrán recibir una compensación de \$150 mil por hectárea, porcentaje que se actualizará según el Índice de Precios al Consumidor (IPC). Se estima que las inscripciones estarían disponibles luego del 6 de setiembre. El Ministerio de Producción a través de la Dirección de Contingencias informa que los contratistas de viña de la Provincia podrán acceder al Fondo Compensador Agrícola (FCA) para la temporada 2024/2025. La metodología será a través de la adhesión voluntaria al FCA del propietario de la finca donde trabajen, el cual debe estar inscripto en el Registro Único de la Tierra (RUT). A partir de esto, el propietario que contrate el seguro, al momento del recibir el cobro también el contratista accederá a \$150 mil por hectárea (actualizado según IPC).

- **Crecen las empresas B en Mendoza: buscan impulsar el impacto positivo en el sector de alimentos y bebidas.**

La iniciativa, organizada por Sistema B Argentina, la Empresa B FIXIT y la certificadora LETIS, generó conversaciones de valor sobre cómo las empresas pueden ser agentes de transformación y encontrar oportunidades de negocio en los desafíos socioambientales actuales. Bajo el lema "Mendoza genera impacto positivo", los participantes escucharon a referentes, conocieron casos de éxito de empresas y conectaron con miembros del ecosistema de negocios local. El encuentro se desarrolló en el espacio LODO y convocó a más de 70 personas, representando empresas de alimentos y bebidas de la provincia. Sistema B Argentina promueve a las empresas como principales agentes de cambio, les brinda herramientas para la medición y gestión de su impacto socioambiental y las acompaña en el proceso de certificación de Empresa B. En Argentina hay 235 Empresas B de 30 industrias y sectores diferentes, y a nivel global el número asciende a 9.055 Empresas B en 102 países.

- **Mendoza Emprende Entrena: convocan a formadores para impulsar el desarrollo de emprendedores locales.**

La iniciativa, que se suma a otras herramientas anunciadas recientemente desde la cartera de Producción, tiene por objetivo la profesionalización, escalabilidad y sostenibilidad de los emprendimientos mendocinos. El Ministerio de Producción, a través de la Dirección de Emprendedores y Cooperativas, pone en marcha el programa Mendoza Emprende Entrena, una iniciativa destinada a seleccionar formadores que capacitarán a emprendedores de la provincia. "Esta nueva herramienta se suma a otras que hemos anunciado recientemente y que tienen por objetivo poner a disposición de emprendedores mendocinos soluciones a las problemáticas comunes del sector"

- **Inversión de USD 20 millones: Mendoza puso en funcionamiento la obra de energía más importante de los últimos tiempos.**

Quedó inaugurada la Línea de Alta Tensión Cruz de Piedra, que desde hoy funciona al 100%. Proyectada hace más de 40 años, dará seguridad y estabilidad a todo el sistema y duplicará la capacidad de respuesta frente a picos de demanda. Mendoza puso en funcionamiento la obra de energía eléctrica más importante de los últimos tiempos: la Línea de Alta Tensión Cruz de Piedra, un tendido de 22 kilómetros de doble terna de 220 KV que aportará estabilidad a la red y permitirá que se puedan ejecutar grandes inversiones en energías limpias, como la solar, con cero emisiones. Además de permitir el crecimiento del sector energético sin incidentes, aumentará la confiabilidad del sistema, lo que dará previsibilidad por 30 años a todo Cuyo. “Esta obra, que ha sido ejecutada en 19 meses, dota de seguridad y de confiabilidad al sistema, pero también de disponibilidad de esta potencia de transmisión, de transporte de energía”.

- **Se inauguró la tercera cohorte del curso de formación profesional “Operario en mecanización vitícola”.**

La iniciativa, coordinada por el INTA en conjunto con el Gobierno de Mendoza y la UNCuyo, a través de la Facultad de Ciencias Agrarias, dará respuesta a la alta demanda de mano de obra calificada en el sector. La formación es gratuita para los participantes y representa una salida laboral concreta para los 26 participantes de este año. “La actividad vitícola nacional, y puntualmente la de Mendoza, se encuentra en constante desarrollo. La mecanización de los procesos de conducción de cultivos así lo demuestra. Los tractores agrícolas y los equipos que se utilizan para estas tareas tienen un importante componente tecnológico que demanda personal especializado para su operación y mantenimiento”, comentó al respecto María Fabiana Álvarez, referente del curso. Desde la cartera de Producción resaltaron que actualmente los recursos humanos preparados para tal desempeño no son los suficientes para dar respuesta a las necesidades de la actividad vitícola provincial y es por esta razón que se impulsan espacios de formación que permitan tender puentes entre la demanda y la mano de obra calificada disponible.

NOTICIAS LOCALES.

- **Recambio de Luminarias a LED para más seguridad y ahorro energético en el barrio Municipal II.**

La Secretaria de Obras y Servicios Públicos está realizando un recambio de luminarias a tecnología LED en el barrio Municipal II. Esta iniciativa no solo busca mejorar la iluminación del área, sino que también representa un gran ahorro energético y un impulso importante a la seguridad del barrio. Los vecinos han expresado su entusiasmo por esta mejora, destacando los beneficios que trae consigo. La nueva iluminación proporciona una visibilidad mucho mejor durante la noche, lo que contribuye a una sensación de mayor seguridad en las calles. «Es un cambio muy positivo; ahora podemos ver mejor y nos sentimos más seguros al caminar por el barrio», comentó Ana, vecina del lugar. El director de Servicios Públicos, Ángel Martínez, estuvo presente en el barrio para dialogar con los vecinos y escuchar sus inquietudes. Durante su visita, no solo se abordó el tema del recambio de luminarias, sino que también se atendieron otros pedidos comunitarios, como la poda de árboles que pueden representar un obstáculo para la visibilidad y el buen estado de las calles.

- **Trabajos de movimientos de suelo en Bowen.**

La Secretaria de Obras y Servicios Publico se encuentra trabajando en Ciudad y también en los Distrito en diferentes calles realizando trabajos de movimientos de suelo. En esta ocasión en el Distrito de Bowen trabajan firmemente para mejorar zonas afectadas. “Estamos realizando tareas de mantenimiento y reparación de calles, debido a las lluvias se nos complicaron algunos trabajos, pero seguimos mejorando los caminos”, explicó Emiliano Barbero, Secretario de Obras y Servicios Públicos “Este es un pedido que nos hizo el intendente y es un trabajo importante, pesado, nos permite realizar una extensión del equipo de movimiento del suelo, actualmente tenemos 1 solo equipo y la idea es formar 3 para que quede uno en cada Distrito”. “Los equipos se forman con maquinaria pesada, más camiones y personal competente, explicó el funcionario, lo que realizan en el movimiento de suelo consiste en sacar una capa vegetal de tierra y ese movimiento se reemplaza por un estabilizado que permite que el agua drene bien hacia las acequias”.

Agenda Semanal

Lunes 26 de agosto hasta el viernes 30 de agosto

Eventos:

27 de agosto

CONSERVATORIO "LIDERAZGO TRANSFORMADOR DE LA AUTORIDAD A LA GESTIÓN INSPIRADORA"

Organizan: Polo TIC Mendoza

Hora: 8:30 hs

Inscripción: https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScpknmo5DgOYihv_G8yl4SjKck53rNhju6Vb4vYqH_UpUA-ZQ/viewform

28 al 30 de agosto

JORNADAS DE CIENCIAS ECONÓMICAS DE LA UNCUYO

Hora: 16 a 20hs

Lugar: RedCouch (Av. E. Civit. 484 - Ciudad)

28 de agosto

FERIA DE OPORTUNIDADES DEL AGRO

Hora: 9 a 17hs

Lugar: Sucursal Valle de Uco empresa Agro cosecha

29 de agosto

EVENTO PARA CREADORES DE CONTENIDO, EXPERTOS EN TECNOLOGÍA Y DERECHO

Organizan: ITechLaw y WAL Partners

Hora: 15 hs

Lugar: Facultad de Ciencias Económicas UNCuyo

29 de agosto

FORO DE ACTIVIDADES ECONÓMICAS DE MENDOZA

Hora: 8:30 a 13hs

Lugar: La Enoteca (Peltier 611, Ciudad)

Contacto: capacitacionfem@gmail.com

29 de agosto

EVENTO PARA CREADORES DE CONTENIDO, EXPERTOS EN TECNOLOGÍA Y DERECHO

Organizan: ITechLaw y WAL Partners

Hora: 16 a 20hs

Lugar: RedCouch (Av. E. Civit. 484 - Ciudad)

29 de agosto

LAS ECONOMÍAS INFLACIONARIAS

Modalidad: virtual

Hora: 17 a 19hs

Inscripción: <https://bit.ly/3R1ubaC>

28 al 29 de agosto

Reunión del Comité Ejecutivo de la Conferencia Estadística de las Américas de la CEPAL Lugar: Santiago, Chile

Inscripción: <https://eventos.cepal.org/event/159/registrations/>

30 de agosto

JORNADAS DE CIENCIAS ECONÓMICAS DE LA UNCUYO

Hora: 16 a 20hs

Lugar: RedCouch (Av. E. Civit. 484 - Ciudad)

Futuros Eventos:

31 de agosto

FLOR DE FERIA

Formato: Moda circular, Paseo de compras, gastronomía y música en vivo)

Lugar: Espacio ARIZU (Godoy Cruz)

Contacto: Instragram: @flordeferiamza

3 al 5 de septiembre

Santa Fe Business Forum

Lugar: Rosario, Santa Fe

Contacto: nberti@inversionycomercio.org.ar

4 al 5 de septiembre

Ronda de negocios en el marco de ARGOLIVA 2024Lugar: Rosario, Santa Fe

Inscripciones: <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdUWw57uuk-s7lqjjXT4zB3WtMjOkSNimEuRyO2dkbE8wsKAA/viewform>

27 al 29 de septiembre

Startup Weekend Mendoza

Lugar: Universidad de Mendoza

Inscripciones: <https://bit.ly/swmendoza>

El presente informe es:

- Realizado por: Cargnelutti Martina, Castaño Valentina, Marquez Alex
- Supervisado por: Lic. Walker, Iván

Fuentes de consulta:

<https://www.cesla.com/>

<https://www.americaeconomia.com/>

<https://www.eleconomista.com/>

<http://ecocuyo.com/>

<http://www.losandes.com.ar/>

<https://alvearmendoza.gob.ar/>

<https://vinasfm.com/>

<http://www.unoalvear.com/>

<http://elalveareense.com/>

<https://www.elsol.com.ar/>

<https://viapais.com.ar/mendoza/>

<https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/>

<https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap>

http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia_tecnica_y_posgrado/